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IUE 525

Interpellation urgente écrite 
Comment le budget concernant l'habillement des gardiens de 
prison est-il géré ? 

A une certaine époque, un budget sous forme d'un crédit de Sfr. 1'200.-- 
était consacré aux gardiens de prison pour se fournir en uniformes de travail. 

Peu à peu, cela a changé. Au fil des ans, la ligne de crédit a été 
supprimée. A ce jour, ils reçoivent une somme de Sfr. 300. -- par an (en 
janvier) pour l'achat de chaussures et Sfr. 180. -- arrondis à Sfr. 200. – pour 
les habits; ce qui fait Sfr. 500.--. S'ils n'ont pas demandé de vêtements durant 
l'année écoulée, où passe le reste, à savoir Sfr. 700.-- ? 

Il s'avère que pour faire des économies, c'est le chef qui décide de quoi a 
besoin un gardien de prison.  

Exemple: si un gardien demande quatre polos, le chef décide qu'il n'en a 
droit qu'à un seul !  

L'économie, je veux bien, mais tout de même ! Il me semble qu’un 
gardien de prison a le droit d’avoir suffisamment d'habits de rechange pour 
être propre sur lui, et ne pas avoir à porter des habits à l’apparence usagée. 
On vote des budgets pour ces uniformes auxquels ils ont droit. 

Entre les abus qu'il a pu y avoir par le passé et le nécessaire adéquat pour 
travailler à ce jour, il y a une sacrée différence ! 
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Je remercie le Conseil d'Etat de tenir compte des points suivants pour sa 
réponse: Combien coûte un uniforme complet? Quel est le nouveau budget 
actuel, prévu pour un gardien de prison? Quel est le prix unitaire de chaque 
pièce de l’habillement? Quelle est la statistique du budget total utilisé pour 
l’habillement de tous les gardiens de prisons sur tous les sites? Quelle est la 
statistique du budget non utilisé en tout ? Si le budget pour l'habillement est à 
peu près le même, ou qu'il évolue de manière régulière chaque année, cela ne 
nous dit pas où passe le solde de l'argent non dépensé du budget prévu et 
voté par le Grand Conseil. S'il est utilisé, de quelle manière l'est-il? Sinon, 
dans quelle caisse va-t-il ? 

Ne faisons pas cet amalgame en disant que tous sont des profiteurs. Ce 
n’est pas le cas. Ce n’est pas un habillement de ville, mais un uniforme de 
travail, et je doute fortement que les gardiens de prison aient envie de se 
balader dans la rue en uniforme pendant leurs congés ! 

 
Voici ma question : 
Comment le budget concernant l'habillement des gardiens de prison 

est-il géré ? 
 
 
 


